

Presseinformation

Klinikum Braunschweig: Mitarbeitende der Nephrologie spenden 800 Euro an das Kinderhospiz Löwenherz

Geschäftsführung Kommunikation und Medien

Thu Trang Tran

Janina Gander

Andreas Grußendorf

Kontakt

T 0531 595-1556 / -1049 / -1140

F 0531 85-1599

M 0151 677 32 550

pressestelle@skbs.de

www.skbs.de



Bildunterschrift: (v.l.n.r.) Prof. Dr. Jan T. Kielstein (Chefarzt der Medizinischen Klinik V), Tanja Lemke (Verwaltungskraft Kinderhospiz Löwenherz e. V.), Thomas Türke (pflegerische Bereichsleitung Med. Klinik V), Sarah Scholz (Pflegefachleitung) und Kathrin Fließ (Stationssekretärin).

Bildkredit: Klinikum Braunschweig / Andreas Grußendorf

Datum	Mein Zeichen	Durchwahl	E-Mail
24.06.2022	A.Gru	T 0531-595-1140	a.grussendorf@skbs.de

Die Mitarbeitenden der Medizinischen Klinik V (Nephrologie, Rheumatologie und Blutreinigungsverfahren) des Klinikums Braunschweig haben 800 Euro an das Kinderhospiz Löwenherz gespendet.

Traditionell sammelt die Klinik während ihrer Weihnachtsfeiern für einzelne Personen oder soziale Projekte. Nach einer coronabedingten Pause in den vergangenen zwei Jahren wurden nun während einer ersten gemeinsamen Feier erneut Gelder gesammelt. Thomas Türke, pflegerische Bereichsleitung in der Medizinischen Klinik V, ist überzeugt: „Meine Mitarbeiter*innen und ich finden es enorm wichtig, in diesen schwierigen Zeiten auch regionale und sozial engagierte Vereine und Organisationen zu unterstützen. Daher haben wir uns in diesem Jahr für das Kinderhospiz Löwenherz entschieden, die hervorragende Arbeit in der Region leistet.“

Tanja Lemke, Verwaltungskraft im Hospizstützpunkt Braunschweig, nahm die Spende entgegen: „Wir freuen uns sehr, dass unsere ambulante Kinderhospizarbeit hier in Braunschweig mit dieser Spende unterstützt und wertgeschätzt wird. Es ist ein toller Beitrag für uns, um die ambulante Begleitung der Familien auch weiterhin aufrecht halten und gewährleisten zu können.“

1 - 2

Aktuelle Zahlen-Daten-Fakten zum Klinikum

Mit 1.475 vollstationären Planbetten sowie 24 teilstationären Planbetten und 4.274 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Krankenhaus (fast 5.000 inkl. Tochtergesellschaften) ist das Klinikum Braunschweig eines der größten Arbeitgeber in der Region. Es versorgt als Krankenhaus der Maximalversorgung auf universitärem Niveau die Region Braunschweig mit rund 1,2 Millionen Einwohnern.

Mit 21 Kliniken, 10 selbständigen klinischen Abteilungen und 7 Instituten wird nahezu das komplette Fächerspektrum der Medizin abgedeckt. Pro Jahr werden mehr als 65.000 Patienten stationär und rund 200.000 ambulant behandelt.

Drei Standorte gehören zum Städtischen Klinikum:

- Klinikum Holwedestraße
- Klinikum Salzdahlumer Straße
- Klinikum Celler Straße

und das Ambulante Rehabilitationszentrum in der Nimes Straße.

Das Klinikum hat einen Umsatz von rund 360 Millionen Euro pro Jahr. Als bedeutender Auftraggeber für Bau- und Instandhaltungsmaßnahmen, Investitionen bei Geräten und IT sowie sonstigen Dienstleistungen vergibt es Aufträge im Umfang von über 80 Mio. Euro jährlich.

Diese Pressemitteilung finden Sie auch zum Download im Internet unter: <https://klinikum-braunschweig.de/aktuelles-veranstaltungen/aktuelles.php>

Bei redaktioneller Erwähnung freuen wir uns über ein Belegexemplar bzw. einen Link an unseren Pressekontakt.